



FOOTBALL

EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce jeudi 7 novembre 2019 à 10 heures, dans la salle habituelle au palais de la présidence de la République.

XXXX

SANTÉ

C'est la complication la plus redoutée parmi les personnes souffrant du diabète en ce qu'elle constitue chez elles la première cause de cécité. La rétinopathie touche 10% de diabétiques de type 2 sur les 180 mille que compte le Gabon.

Page 8

En remplacement du Suisse Granit Xhaka, tombé en disgrâce, l'attaquant international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang vient de se voir confier le brassard de capitaine (qu'il porte déjà chez les Panthères) d'Arsenal.

Page 14

INSÉCURITÉ : ON FAIT QUOI ?

PLUS un jour ne passe sans qu'on enregistre un cas d'agression à Libreville, du simple vol à la tire au braquage parfois sanglant. Face à cette recrudescence, les autorités ne peuvent plus se contenter d'opérations ponctuelles. Ni se résoudre à abandonner des secteurs entiers dans l'obscurité.

Pages 2 & 3



TRANSPORTS

Un protocole d'accord a été signé hier entre des responsables de la RATP et le ministre des Transports au terme duquel Trans-urb, la nouvelle société publique de transports en commun, va bénéficier de l'assistance technique française.

Page 6

AGRICULTURE

La Caistab vient de prendre part à Paris au Salon du chocolat. Occasion pour elle de faire la promotion du cacao gabonais et de se chercher des investisseurs en vue de la relance de la filière et de sa transformation locale.

Page 6

VIOL

Trois hommes séjournent actuellement à la prison du Château, à Port-Gentil. Ils auraient, pendant plusieurs mois, abusé d'une adolescente de 17 ans, petite-fille de l'un d'eux. Des accusations qu'ils rejettent.

Page 9

POUR MOI QUOI...

Est-ce normal que ce soient des médias de l'étranger qui informent les Gabonais de ce qui se passe ou s'est passé chez nous ?

Vous vous imaginez, il a fallu que Jeune Afrique révèle à l'opinion que des compagnies pétrolières installées à Port-Gentil se ravitailleraient en carburant au large de nos côtes pour qu'on soit informé. Encore un autre scandale au pays ! Bizarre, que personne - ni les autorités locales, ni les pouvoirs publics - n'en parle. C'est comme si la chose se passait loin, loin, là-bas dans une île perdue du Pacifique. Et dire que c'est là, à côté, au nez et à la barbe de tout le monde. Qu'est-ce que cette histoire ? On est un pays organisé ou pas ?

C'est sûr que cette mafia fonctionnait depuis kala-kala. On n'en est d'ailleurs pas au premier scandale d'une telle gravité chez nous. Comme d'habitude, après qu'on a découvert le pot aux roses, on s'empresse de nous annoncer - mais, trop tard - qu'une enquête est ouverte en vue d'éclairer l'opinion. Avec la torche indigène ? Comme dirait l'autre, on veut simplement nous bluffer. La suite, on la connaît par coeur. Mais, là, là, là, ça va quand même être compliqué pour ceux qui ont trempé dans cette affaire.

En tout cas, on est là tout ouïe et on a espoir. Car, le Présida a prévenu les jongleurs, plus rien ne sera comme avant. Plus d'opacité. Alors, on attend tous quoi...

...MAKAYA